



Élu-e-s
du groupe
Saint-Herblain
en Commun

Projet du nouveau CHU

Monsieur le Maire, Mesdames et Messieurs, chers habitantes et habitants qui suivez ce conseil municipal,

Le Groupe Saint-Herblain en Commun tenait à vous interpeller quant au projet du nouveau CHU sur l'île de Nantes.

Nous le savons, suite aux enquêtes de terrain que la population est loin de mesurer tous les enjeux de ce projet.

A l'heure où une pandémie affecte la population française, les soignants du CHU de Nantes réclament haut et fort non seulement l'augmentation du personnel soignant, mais aussi plus de lits et surtout des moyens financiers.

Alors qu'ils réclament plus de 1400 emplois (tous domaines confondus) pour ce nouveau CHU il est prévu une diminution d'environ 400 postes soit un manque de 1800 emplois en perspectives.

Quant au nombre de lits notoirement insuffisants actuellement, la baisse envisagée s'élève à 250 lits au moins. La situation ne peut donc que s'aggraver !

Sachant que Nantes Métropole depuis plusieurs années ne jure que par l'attractivité et que, de ce fait, la population a augmenté plus que de raison, ce nouveau CHU tout beau et tout clinquant ne pourra soigner les habitants de la métropole et des environs !

L'hôpital Nord Laënnec avec ses deux grands pôles de soins que sont la cardiologie et la neurologie, devrait lui aussi intégrer ce nouveau CHU. Comment les malades de ces 2 pathologies lourdes et qui ont besoin d'une intervention rapide pourraient s'en sortir s'ils doivent gagner l'île de Nantes avec les embouteillages récurrents.

Nous vous rappelons aussi que le terrain choisi de l'ancien MIN (il porte bien son nom vu que dernièrement une bombe de la dernière guerre y a été retrouvée) est une zone qui risque probablement d'être inondable. N'hésitez pas à aller voir le niveau de la Loire à l'heure actuelle et vous comprendrez !

Par contre, les cliniques privées sont elles en périphérie, près d'axes de facile desserte en transport en commun et en voiture !



Nous, les élu·e·s du Groupe Saint-Herblain en Commun, tenons à ce que les habitantes herblinoises et habitants herblinois soient correctement informé·e·s de ce projet qui doit être réétudié au regard des enjeux de santé pour toutes et tous, de l'utilisation de l'argent public et du service de proximité.



Citoyen·nes
engagé·es

elu.saint-herblain.en.commun@framalistes.org